

VARA ACEASTA! • نحن نتطلع للقائك! • In Deiner Stadt! • Bu yaz senin şehrindeyiz! • В ТВОЕЙ ГРАДИ

Sei dabei! • في الصيف! • اتيان ما ن وقت

Summer-
programm
für 2 Wochen

6.-17. Juli oder 20.-31. Juli

HUCKE
PACK

IN ESSEN
ALTEN-DORF

BIYER HATİ! • Sen de katıl! Hadi gel! • خوش آمدی! • През лятото! • Abia asteptăm să te vedem!

Startklar für die 5. Klasse? Mit Huckepack auf jeden Fall!



Ein Gemeinschaftsprojekt von International Rescue Committee
(IRC) Deutschland und Teach First Deutschland.



Kommst Du nach den Sommerferien in die 5. Klasse? Das ist für alle Kinder natürlich ein besonderes Erlebnis. Dich erwartet eine spannende Zeit mit neuen Freundschaften. Du hast einen neuen Schulweg. Neue Lehrkräfte unterrichten Dich und Du hast viele neue Fächer.

Gleichzeitig weißt Du nicht, was Dich genau erwartet. Du weißt aber: Vieles wird sich ändern und wir wollen für Dich da sein! Gemeinsam machen wir uns stark für diese neue Zeit: Mit Spiel, mit Spaß, mit tollen Projekten und mit coolem Unterricht!



**Sei dabei,
bei Huckepack in
diesen Sommerferien!**

Aus unserer Arbeit wissen wir: Plötzlich fehlende Gewohnheiten und ein ganz neues Umfeld können für Kinder eine Herausforderung sein. Sie brauchen Zeit sich wieder wohlfühlen und mit ganzer Aufmerksamkeit dem Unterricht zu folgen. Das Durchstarten in der neuen Klasse kann sich verzögern. Hinzu kommen die Unsicherheiten in der Coronakrise: Der Umgang mit Kontaktbeschränkungen und die Umstellung auf digitales Lernen fällt nicht allen Kindern leicht.

Wir wollen die Kinder in Essen darauf vorbereiten, den Übergang in die 5. Klasse selbstsicher zu meistern. Dafür unterstützen wir Ihr Kind mit Spiel und Spaß dabei, Sprachfähigkeiten und digitales Lernen zu verbessern und eigene Stärken zu entdecken.

Das erwartet Ihr Kind bei Huckepack

- Ihr Kind wird spielerisch auf die 5. Klasse vorbereitet:
 - Verbesserung der Deutschkenntnisse mit individueller Sprachförderung
 - Unterstützung der Entwicklung von sozial-emotionalen Fähigkeiten
 - Mit digitalen Projekten gemeinsam neue Stärken entdecken und erproben
- Ihr Kind schließt hier neue Freundschaften
- Erfahrene Lehrkräfte und motivierte Erwachsene begleiten und unterstützen Ihr Kind bei Huckepack

So sieht unsere Woche bei Huckepack aus

- Montag bis Freitag von 8.30 bis 15.30 Uhr
- Jeden Tag gemeinsames Frühstück und Mittagessen
- Bewegte Pausen im Grünen

Huckepack ist ein Präsenzangebot in Kleingruppen, das alle Hygiene- und Abstandsmaßnahmen zur Eindämmung der Ausbreitung von COVID-19 einhalten wird.

Wer kann dabei sein?

Essener Kinder, die nach den Sommerferien in die 5. Klasse kommen.

Wann?

Für zwei Wochen: entweder 6.–17. Juli oder 20.–31. Juli 2020.

Wo?

Gesamtschule Bockmühle,
Ohmstr. 32, 45143 Essen-Altendorf.

Was kostet das?

Die Teilnahme ist kostenfrei.

Wie kann ich mein Kind anmelden?

Kontaktieren Sie uns
oder scannen Sie den
QR-Code für Infos zur
Anmeldung.



Wie reagieren Sie auf die derzeitige Coronakrise?

In Absprache mit den Essener Behörden werden wir alle Hygiene- und Abstandsmaßnahmen einhalten und täglich die Situation vor Ort neu bewerten und entsprechend entscheiden.

Haben Sie Fragen?

Schreiben Sie uns eine E-Mail oder eine WhatsApp-Nachricht.

Kontakt:

Barış Altındağ, Projektleiter

E-Mail: Huckepack.Essen@Rescue.org

Telefon / WhatsApp:

+49 176 3457 1235

Web: <https://kurzelinks.de/huckepack>



Teach First Deutschland

ist eine gemeinnützige
Bildungsorganisation,
die zeigt, dass Kinder

und Jugendliche unabhängig von Herkunft und Einkommen der Eltern erfolgreich sein können. Dafür bildet sie herausragende Hochschulabsolvent*innen zu Fellows aus, die Schüler*innen an Brennpunktschulen gezielt in Übergängen im Bildungssystem unterstützen und fördern. Seit Gründung vor 10 Jahren hat Teach First Deutschland mehr als 72.000 Schüler*innen erreicht.

www.teachfirst.de



International Rescue Committee (IRC)

ist eine gemeinnützige
Hilfsorganisation, die Men-
schen, deren Leben und
Existenzgrundlage durch

Konflikte und Katastrophen beeinträchtigt wurde, in über 40 Ländern weltweit unterstützt. IRC wurde 1933 auf Anregung Albert Einsteins zur Unterstützung von Flüchtlingen aus dem Dritten Reich gegründet. Pro Schuljahr macht IRC in Deutschland Weiterbildungsangebote für rund 500 pädagogische Fachkräfte.

www.IRCDeutschland.de

Das Projekt „Huckepack“ wird vor Ort vom **Kommunalen Integrationszentrum Essen** sowie dem **Jugendamt Essen** aktiv unterstützt und ermöglicht.